

Pfarrer Thomas feiert in Bellinghoven

Goldenes Priesterjubiläum am 16. August – Meßfeier, aber wo?

Bellinghoven. — Ein alter Bellinghovener feiert im August sein goldenes Priester-



Oberpfarrer Thomas, ein alter Bellinghovener, möchte sein goldenes Priesterjubiläum in seinem Heimatort Bellinghoven feiern. Auch beim letzten Altenachmittag in Bellinghoven war er zu Gast (Bild).

jubiläum. Oberpfarrer Thomas, in Elsen als Seelsorger tätig, hat den Wunsch geäußert, dieses in seinem Heimatort Bellinghoven feiern zu dürfen.

Der Kapellenverein hatte aus diesem Grunde die Dorfbewohner zu einer Besprechung eingeladen. Josef Hasen, Vorsitzender des Vereins, konnte am Freitagabend in der Gaststätte Heinrichs eine Anzahl interessierter Bürger begrüßen. In der Versammlung wurde man sich darüber einig, daß das Fest am 16. August würdig gefeiert werden soll. Da das Jubiläum mit einer hl. Messe verbunden ist, muß noch entschieden werden, wo diese gefeiert werden soll. Im Ort selbst ist es nicht gut möglich; selbst die leerstehende Schule kann für diesen Zweck nicht benutzt werden. Die Feier im Freien abzuhalten erscheint mit Rücksicht auf das Wetter zu unsicher. Der Vorstand will noch ein genaues Programm ausarbeiten und dieses rechtzeitig bekanntgeben.